

N° 187 / 17 septembre 2020

Chères amies curleuses, Chers amis curleurs,

Malgré la situation sanitaire actuelle, notre halle va ouvrir ses portes dès le 26 septembre 2020 pour la mise en forme et dès les 28 septembre 2020 pour le début officiel de la saison.

Une commission COVID19 composée de membres du comité et de 2 consultants (personnel médical) ont élaboré un règlement afin d'être « en règle » avec les prescriptions fédérales et cantonales. Ce règlement a été présenté lors du team meeting du 10 septembre dernier.

Afin que chacune et chacun soit au courant du comportement à adopter et des règles à appliquer dans notre halle, **nous vous remettons en annexe ce règlement**.

Merci de le lire attentivement!



Pour rappel, le port du masque est obligatoire pour accéder à la halle.

Le règlement ainsi que le résumé présenté au team meeting sont également consultables sur le site www.lausanne-olympique.ch.

Il va sans dire que ce dernier peut (et va) évoluer en fonction de la situation sanitaire et des décisions prises par nos autorités. Nous restons à votre disposition pour plus d'information si nécessaire.

Nous nous réjouissons de vous retrouver sur la glace dès la fin septembre, et dans cette attente vous adressons nos salutations sportives.

Bertrand Dousse Président ALC



Abmeldelink | unsubscribe | Lien de désinscription | Anular suscripcíon | Link di cancellazione